

17/2024

KLUB DER FREIHEITLICHEN GEMEINDERÄTE

Rathaus
Rathausplatz 1
9500 Villach

M: +43 (0)664 42 052 81
E: villach.klub@freiheitliche-ktn.at



Eingelangt am: 29/11/24
Entgegengenommen
von: *Gelbe Senedivice*
Dringlichkeit zuerkannt: ja nein
Inhalt des Antrages:
 angenommen mit Stimmen von:
 abgelehnt mit Stimmen von:
Enthaltungen:
Antragsnummer: 29.11.2024

An den
Gemeinderat der Stadt Villach
Rathausplatz 1
9500 Villach

Dringlichkeitsantrag der FPÖ-Gemeinderäte
gemäß § 42 Villacher Stadtrecht

Kein Zwang zum elektronischen Impfpass

an die österreichische Bundesregierung

In unserer heutigen, oft hektischen und technisierten Welt stehen viele Menschen, insbesondere Senioren, vor der Herausforderung, mit digitalen Technologien umzugehen. Zahlreiche Bürger haben sich bereits aus der elektronischen Gesundheitsakte (ELGA) abgemeldet, da sie das Bedürfnis nach Kontrolle über ihre persönlichen Daten verspüren. Auch im Kontext des e-Impfpasses sollte es das Recht auf Selbstbestimmung geben. Es ist nicht nur eine Frage der Technik, sondern eine fundamentale Frage der Würde und der Autonomie eines jeden Einzelnen.

In Anbetracht der Erfahrungen, während der Covid-Zeit und der damit verbundenen Impfpflicht empfinden viele Menschen eine Verpflichtung zur Nutzung eines digitalen Impfpasses als einen weiteren Schritt in Richtung Kontrolle und Überwachung. Diese Bedenken sind nicht unbegründet. Es ist entscheidend, dass wir als Gesellschaft das Vertrauen in unsere Institutionen bewahren und sicherstellen, dass die Bürger die Freiheit haben, selbst zu entscheiden, wie und wann sie ihre Daten teilen möchten.

Das Recht auf ein analoges Leben muss gerade in unserer zunehmend digitalisierten Welt gewahrt bleiben. Nicht jeder Mensch fühlt sich wohl dabei, alle Aspekte seines Lebens digital zu erfassen. Nur eine freiwillige Teilnahme am e-Impfpass respektiert die Vielfalt der Lebensweisen und die unterschiedlichen Bedürfnisse unserer Bevölkerung.

ANTRAG

Der Gemeinderat möge beraten und beschließen:

Die Bundesregierung wird aufgefordert, allen Bürgern die Freiheit einzuräumen, selbst zu entscheiden, ob sie an einem digitalen Gesundheitssystem insbesondere am elektronischen Impfpass teilnehmen möchten oder nicht.

